

Kapolresta Mataram Jenguk Anggota yang Sakit, Beri Dukungan Moril dan Tali Asih

Syafruddin Adi - MATARAM.KINERJA.CO.ID

Jan 27, 2025 - 13:05



Mataram, NTB – Sebagai bentuk perhatian dan kepedulian terhadap anggotanya, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., mengunjungi Aipda Ida Bagus Hariadyana, personel Polresta Mataram yang tengah dirawat di Rumah Sakit Bhayangkara Polda NTB, Senin (27/01/2025).

Kunjungan tersebut dilakukan sebagai bentuk dukungan moril dan apresiasi

kepada anggota yang saat ini sedang berjuang memulihkan kesehatan akibat kecelakaan lalu lintas beberapa waktu lalu. Kecelakaan itu menyebabkan Aipda Ida Bagus mengalami patah tulang di bahu kiri dan luka di beberapa bagian tubuh, sehingga membutuhkan perawatan medis intensif.

"Kunjungan ini adalah bentuk perhatian pimpinan kepada anggota yang sedang sakit. Kami ingin memastikan anggota mendapat dukungan, baik secara moral maupun dari segi perawatan kesehatan," ujar Kapolresta Mataram.

Kapolresta juga mengajak rombongan yang hadir untuk memberikan doa dan dukungan semangat kepada Aipda Ida Bagus dan keluarganya.

Dalam kesempatan itu, Kapolresta Mataram menyerahkan tali asih kepada keluarga Aipda Ida Bagus Hariadyana, yang diterima langsung oleh istrinya. Bantuan ini merupakan bentuk kepedulian dan solidaritas kepada anggota dan keluarganya yang tengah menghadapi masa sulit.

"Kehadiran kami di sini juga untuk menunjukkan bahwa institusi selalu ada bagi anggota, baik dalam suka maupun duka. Ini adalah wujud penghargaan atas dedikasi dan pengabdian yang telah diberikan," tambah Kapolresta.

Kunjungan ini menunjukkan betapa pentingnya hubungan kekeluargaan dalam institusi kepolisian. Tidak hanya memberikan pelayanan kepada masyarakat, namun juga memastikan bahwa setiap anggota mendapatkan perhatian yang layak, terutama di saat mereka membutuhkan.

Dengan kehadiran pimpinan dan dukungan yang diberikan, diharapkan Aipda Ida Bagus Hariadyana segera pulih dan dapat kembali melaksanakan tugasnya bersama rekan-rekan di Polresta Mataram. (Adb)